



Kilians

Kilians mit Red Bull Tourbus in Heimatstadt Dinslaken • Kostenloses Konzert am 3. April 2009
ab 19:30 Uhr auf dem Hans-Böckler-Platz • Aftershowparty in der Kulturkantine KUKA

Kilians kommen mit neuem Album und alter Liebe

München, 11. März 2009 – Am 10. April erscheint das neue Album der Kilians „They Are Calling Your Name“. Zum Single-Release von „Said And Done“ können Fans und Freunde die Songs erstmals live erleben, denn die Kilians geben am 3. April ein Gratskonzert in ihrer Heimatstadt Dinslaken. Als Bühne dient den fünf Jungs aus Nordrhein-Westfalen das Dach eines Oldtimerbusses, mit dem sie bereits 2006 – als erste Band überhaupt – durch Deutschland tourten. „Wir haben den Red Bull Tourbus ja damals entjungfert. Auf dem Dach zu spielen ist für uns wie Zuhause sein.“ Doppeltes Heimspiel also für die Band um Sänger Simon, die ab 19:30 Uhr auf dem Hans-Böckler-Platz ihr neues Album live präsentieren.

Als Schülerband in Dinslaken gegründet, präsentierten die Kilians ihren Indierock bereits auf zahlreichen Konzerten noch ehe ihre erste CD erschien. Sie waren auch die Ersten, die mit dem Red Bull Tourbus durch die Lande zogen, Bett und Bühne teilten, um Guerilla-Gigs auf Festivalcampingplätzen und in den Vorgärten ihrer Fans zu spielen. Ihr Debütalbum „Kill The Kilians“ sorgte 2007 für mächtig Aufmerksamkeit – Simon (Gesang), Dominic (Gitarre), Gordian (Bass), Micka (Drums) und Arne (Gitarre) ernteten neben jeder Menge Kritikerlob auch eine Nominierung als beste Newcomer bei der renommierten „1 Live Krone“.

Jetzt melden sich die Kilians zurück! Mit neuem Album und einer neuen Tour. „They Are Calling Your Name“ (VÖ: 10. April 2009), die zweite CD der fünf Dinslakener, zeigt die Band reifer und erfahrener, ohne den jugendlichen Leichtsinn einzubüßen. Atmosphärischer und mitreißender sollten die neuen Songs werden und dabei „weder nach Club, noch nach Stadion“ klingen. Da ist das Dach vom Red Bull Tourbus und der Dinslakener Stadtplatz genau der richtige Ort, um den neuen Sound live zu präsentieren. Jeder, der zum neuen Album der Kilians abrocken möchte, kann dies am 3. April von 19:30 Uhr bis 20:30 Uhr tun – umsonst und draußen. Die Party geht nach dem Konzert selbstverständlich weiter: Die Kilians werden in der Kulturkantine KUKA



Kilians

(Einlass ab 18 Jahren, Eintritt frei, MVZ: 4 Euro), Thyssenstraße 81, selber auflegen und als DJs neues Terrain betreten.

Jetzt, wo das Album fertig ist, gilt für die Kilians wieder „spielen, spielen, spielen“. Sie möchten live überzeugen: „Das ist die einzige Form von Druck, die wir kennen“, wie Simon sagt. Das Konzert in Dinslaken ist Auftakt der neuen Tour – es soll ein Dankeschön an ihre Heimatstadt sein. Auch wenn nicht mehr alle Bandmitglieder in Dinslaken leben – Bassist Gordian wohnt in Bochum und Sänger Simon ist zum Studium nach Köln gezogen – geprobt wird immer noch in der alten Heimat. Passend auch einer der neuen Songs: „Hometown“ ist eine gleichermaßen euphorische wie melancholische Erinnerung an alte Freunde und die Stadt, die einen geprägt hat.

Der Red Bull Tourbus ist für alle da, die hoch hinaus wollen. Konkret: auf das Fahrzeugdach eines Mercedes-Oldtimerbusses Baujahr 1968. Diese exklusive Bühne bietet Bands und Zuschauern nicht nur frische Luft und gute Sicht, sondern dank modernster Tontechnik auch den perfekten Sound. Der Red Bull Tourbus ist Rock'n'Roll – hoffnungsvolle Newcomer und alte Hasen können quer durchs Land rollen und für ein Konzert spontan dort anhalten, wo es am schönsten ist. Dann heißt es: Rauf aufs Busdach, Verstärker an und rocken was das Zeug hält. Nach der Show können die erschöpften Musiker dann in die fünf Kojen fallen und im fahrenden Hotelzimmer zu neuen Orten aufbrechen. Was man alles mit dem Tourbus anstellen kann, haben 2008 unter anderem Tomte, Dendemann, Donots, K.I.Z. und Prinz Pi gezeigt.

Weitere Informationen zum Red Bull Tourbus: www.redbulltourbus.com

Red Bull Deutschland GmbH, Claudia Berger, Tel.: 089 / 20 60 35 121, Email:
Claudia.Berger@de.redbull.com

Styleheads GmbH, Saskia Trautwein, Tel: 030 / 69 59 72 0, Email: Trautwein@styleheads.de

Weitere Informationen zu den Kilians:

Universal Music Domestic Rock/Urban, Florian Striedl, Tel: 030 / 52007 2985, Email:
florian.striedl@umusic.com